

Ressort: Lokales

## Abschleppkosten in Hamburg am höchsten - in Koblenz am niedrigsten

Hamburg, 30.11.2013, 02:39 Uhr

**GDN** - Falschparker müssen in deutschen Großstädten zum Teil sehr hohe Abschleppkosten bezahlen. Das belegen vergleichende Zahlen des Auto Clubs Europa (ACE) für 17 Städte, die der "Bild-Zeitung" (Samstagsausgabe) vorliegen.

Demnach sind Abschleppgebühren in Hamburg ab 260 Euro am höchsten. Dahinter folgt Frankfurt am Main mit Abschleppkosten ab 257 Euro und Wiesbaden mit Kosten ab 210 Euro. Am günstigsten sind die Abschleppkosten in Koblenz. Hier zahlt der Parksünder laut ACE Preise ab 78 Euro. ACE-Sprecher Rainer Hillgärtner sagte der "Bild-Zeitung": "Es ist schon sehr auffällig, wie unterschiedlich hoch die Gebühren ausfallen, obwohl der Kostenaufwand beim Abschleppen in der Stadt überall in etwa gleich sein dürfte."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26041/abschleppkosten-in-hamburg-am-hoechsten-in-koblenz-am-niedrigsten.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619